

SUMMARY

PERANAN ANALISIS BIAYA DIFERENSIAL DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN MEMPRODUKSI SENDIRI ATAU MEMBELI PRODUK GARMEN PADA PIHAK KETIGA UNTUK MEMENUHI PESANAN GUNAMENINGKATKAN LABA (Studi Kasus pada PT. Mulya Wijayanti)

Created by Adriyan Syahendra

Subject : PERANAN ANALISIS BIAYA DIFERENSIAL
DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN

Subject Alt : PERANAN ANALISIS BIAYA DIFERENSIAL
DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN

Keyword : ANALISIS; BIAYA DIFERENSIAL;
PENGAMBILAN KEPUTUSAN; PRODUK; GARMEN

Description :

ADRIYAN SYAHENDRA, Peranan Analisis Biaya Diferensial Dalam Pengambilan Keputusan Memproduksi Sendiri atau Membeli Produksi Garmen Pad Pihak Ketiga Untuk Memenuhi Pesenan Guna Meningkatkan Laba pada PT. Mulya Wijayanti, (dibimbing oleh Ibu Rilla Gantino,SE.Ak,MM)

Biaya diferensial digunakan untuk memilih salah satu alternatif dari alternatif yang ada untuk dijadikan menjadi keputusan perusahaan pada masa yang akan datang. Pemilihan analisis biaya diferensial sangat cocok dengan objek penelitian yang dianalisis karena perusahaan garmen yang menjadi objek penelitian memperoleh pesanan yang bersifat insidental, dimana pesanan yang diproduksi bukan bersifat berkesinambungan sehingga tidak diperlukan data historis.

Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui biaya – biaya apa saja yang diperhitungkan PT. Mulya Wijayanti dalam proses pengambilan keputusan dan untuk mengetahui peranan biaya diferensial sebagai biaya produksi yang lebih baik digunakan dalam menganalisis proses pengambilan keputusan dibandingkan dengan biaya produksi lainnya.

Hasil dari penelitian penulis menunjukkan bahwa kalsifikasi biaya diferensial pada PT. Mulya Wijayanti telah sesuai dengan tujuan perusahaan dan PT. Mulya Wijayanti selama menjalankan aktivitasnya selalu memperhitungkan biaya diferensial sebagai langkah awal dalam menerima pesanan. Dengan memperhitungkan biaya diferensial, para manager di perusahaan ini berusaha mencari alternatif dalam memperkecil biaya produksi.

Date Create : 30/08/2013

Type : Text

Format : pdf

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-200712138

Collection : 200712138
Call Number : 658.5 ADR p
Source : Undergraduate theses law of faculty
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor